

Protestzug für Rechte von Behinderten

Aktionen zum europäischen Aktionstag in Herford

Herford. Seit 1992 wird im Umfeld des 5. Mai europaweit für die Rechte von Menschen mit Behinderungen geworben. In Herford geschieht dies am Samstag, 12. Mai 2012.

Unter dem Motto "Jede Barriere ist eine zu viel!" startet um 11 Uhr am Linnenbauerplatz ein Protestzug. Unterstützt von der Sambatruppe SoLe, marschieren die Teilnehmer zum Bürgerzentrum Haus unter den Linden (HudL).

Dort begrüßt sie Bürgermeister Bruno Wollbrink. Ein weiteres Grußwort gebärdet der Gehörlose Jürgen Schlechter. Danach bereichert ein Informations- und Unterhaltungsprogramm den Kinder- und Nachbarschaftsflohmarkt.

"Im Alltag stehen einem gleichberechtigten Leben von Menschen mit Behinderungen immer noch zu viele Barrieren im Wege. Diese gibt es in den Medien, auf Plätzen und in Gebäuden, dem Arbeitsmarkt oder im Freizeitbereich. Wir wollen deutlich machen, dass von Barrierefreiheit alle profitieren", erklärt die städtische Behindertenbeauftragte Martina Nickles.

Ausführliches Hintergrundwissen zum Thema erhalten Besucher an einem Informationsstand während des Flohmarkts. Wer möchte, kann hier bei einem Barrierequiz seine Kenntnisse überprüfen. Außerdem werden Menschen mit Behinderungen in der Gastronomie des Bürgerzentrums mithelfen. Zur Unterhaltung tragen ein Gebärdentanz und die Musik der Füllenbruchcombo der Lebenshilfe bei. Die Veranstaltung wird von der Behindertenhilfe Bethel, der Diakonischen Stiftung Wittekindshof, dem Diakonischen Werk, dem Kreis Herford, der Lebenshilfe und der Stadt organisiert.

Bereits am Samstag, 5. Mai, laden die Kirchengemeinde Herford Mitte und die von Bodelschwingschen Stiftungen Bethel um 18 Uhr zu einem Gottesdienst in die Jakobi-Kirche ein.

Die Katechumenen des Lutherhauses haben in den vergangenen Wochen die Gebäude der Kirchengemeinde auf ihre Barrierefreiheit untersucht und Verbesserungsvorschläge erarbeitet. Die Ergebnisse werden im Anschluss an den Gottesdienst bei einem Fest auf dem Jakobi-Kirchplatz vorgestellt. Außerdem wird gegrillt und ein Spielmobil steht zur Verfügung.

NW Herford 04.05.2012